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Sitzung vom 9.9.2022 

 

Ort: Deutsche Sport-
hochschule Köln 

 Raum:  Senatsaal & WebEx 

Sitzungsleiter: Luca Beckmann-
Metzner 

 Beginn:  11:33 Uhr 

Protokollführer*in: Toni, Theresa und 
Flo 

 Ende:  14:56 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt:  
Nicolas Dingerkus 
Rio Grumbrecht 
 

Fabian Pezl 
Eva Kwasny 
Theresa Siepe 
Antonia Landgraf 
Maja Hieke 
Valentina Veloz-
Haag 
 
 

Luise Klüsener 
Maurice Schneider 
Luca Beckmann-
Metzner 
Nikolaus Becker 
Yurek Fabianek 
 
 

Gäste:  
Joseph Wil-
son 

 

 

Begrüßung 

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle 

TOP 1: Berichte  

TOP 2: Diversity-AG Anfrage 

TOP 3: Bezuschussung Tuti Jacken 

TOP 4: Rückmeldung Justiziar Vergütungsregelung 

TOP 5: Köln/Siegen - Pendler 

TOP 6: KStW 

TOP 7: AStA Projekt Foodsharing Alex Hennig 

TOP 8: IT (agile) Schulung 

TOP 9: Außerordentliche Bezahlung einer AG Leiterin 
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TOP 10: CampusTag Stand AStA 

TOP 11: Energiesparen 

Sonstiges 

Schlusswort/Sitzungsende 

Zusammenfassung der To-Do’s und Beschlüsse 
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Begrüßung  

Luca eröffnet die heutige Sitzung um 11:33 und freut sich, dass so viele in Präsens da sind. 

 

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle 

Der AStA ist mit 10 Referent*innen beschlussfähig. 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

Die Änderungsvorschläge von Theresa und Toni werden gezeigt und das Protokoll mit den Änderun-

gen zur Abstimmung gestellt. Das Protokoll wird mit einer Enthaltung angenommen. 

 

TOP 1: Berichte  

To-Dos: 

Niko: Bezahlsystem der Mensa nachfragen 

• Die neuen Systeme kommen und werden zu Verbesserungen führen, da es auch für Interna-
tionals möglich sein wird dort zu bezahlen 
 

Maurice: Kommunikation mit der UzK bzgl der Notfallschlafplätze 

• Die Schlafplätze stehen zur Verfügung 

• Maurice lädt die Infos dazu auf Slack 
 
Niko: Angebot(e) für die IT-Schulung einholen. 

• Angebote wurden eingeholt 
 
Valentina: kümmert sich um das Aufführen der Passwortänderung  

• Dies ist erfolgt 
 
Eva bewirbt die Summer School: 

• Ist erfolgt 
 
Luca kontaktiert Dominik bezüglich des Termins der nächsten: 

• Ist erfolgt, die nächste Sitzung ist kommenden Mittwoch 14.9. um 18 Uhr 
 
Luca erkundigt sich, wo der rote Pavillon angeschafft wurde: 

• Luca ist nach einigen Nachforschungen irgendwann beim Marketing und beim Finanzdezer-

nat gelandet.  
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• Für den Eignungstest kriegen wir immer von der Spoho ein Dankeschön. Hier können wir die-

ses Jahr den Pavillon als Geschenk nehmen und müssten nur sagen welchen wir gerne hät-

ten, um einen ähnlichen zu erhalten. Das wäre für uns umsonst.  

• Flo: Das wäre aber der gleiche Topf, den wir auch für die Umgestaltung nehmen wollten.  

• Luca: Fragt nach, ob der Topf gedeckelt ist, damit trotzdem die Umgestaltung möglich ist.  

 

Noch weiter bestehende To dos: 
• Nicolas: Formulierung für das Dokument bzgl. einer Teilnahme in Präsenz an AStA-Sitzungen 

(How To AStA) anfertigen und  
• AG mit Eva, Rio & Maja: Notwendigkeit eines Projekts für Öffentlichkeitsarbeit herausstellen 

und gegebenenfalls Stellenbeschreibung anfertigen (bisher wurde sich nicht zusammenge-
setzt, da Eva im Urlaub war) 

• Nicolas kümmert sich um Ladekabel für die Baustrahler 
 

 
 

Fabi – Senat: 

• Es wurden Ausschüsse besetzt, die genaue Besetzung ist im Protokoll nachzulesen 

• Sanierung des LAZ wird von August 2022 bis März 2025 dauern, bis dahin gibt es eine vo-

rübergehende thermoisolierte Leichtbauhalle im Leichtathletikstadion 

• Sanierung des Wohnheims soll im April 2023 fertig sein 

• Aktuelle Arbeiten im Außenbereich 

• Insgesamter Kostenfaktor von 22,3 Millionen Euro, die Spoho trägt davon 2,4 Millionen 

• IG 1: Schadstoffsanierung abgeschlossen. Hauptsanierung von 01.2024-12.2026 

• Technische Maßnahmen: Energieeffizienz und Nachhaltigkeit 

o Austauschen der Leuchtmittel in allen Gebäuden und Außenbereichen 

o Modernisierung der Heizungspumpen 

o Pilotprojekt mit Deckenventilatoren zur besseren Verteilung der Wärme 

Toni fragt nach den Protokollen.  

Maja hat Zugriff auf diese und schaut ab jetzt nach den Protokollen des Senats  

Maurice fragt nach, ob Beleuchtungen an bisher dunklen Stellen z.B. auf dem Weg zur Bahn gespro-

chen wurden. Wurden sie nicht, weshalb Maurice nachhackt. 
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Einführungswoche: 

• Die Anmeldung zur Erstiwoche ist seit einer Woche offen. Die Umfrage wurde mit Microsoft 

Forms erstellt. Es gab teilweise Probleme, da die Teilnehmerzahl voll war, weil diese auf 200 

beschränkt waren. Durch Rauskopieren der ersten Anmeldungen, konnte dies aber gelöst 

werden. 

• In der Ersti WhatsApp Gruppe findet schon viel Vernetzung statt und schon über 200 sind 

dort drinnen 

• Orga Teams der Ersti-Woche sind schon fleißig am Arbeiten und es sind schon die ersten 

Konzepte fertig.  

• Es gibt noch einen Topf von 3500€ von der Hochschule, der aus den letzten Jahren übrig ist 

und zweckgebunden für Teambuildingmaßnahmen ist. Dieses Geld würden sie gerne für ei-

nen Sporttag mit anschließenden Essen nutzen. Nun die Frage, ob von diesem Geld auch 2 

Runden Kölsch gezahlt werden dürfen.  

o Theresa: Findet es besser, wenn das Geld nur für Essen und nicht für Kölsch benutzt 

wird. Sie fragt nach den Kosten für das Turnier? 

o Fabi meint, dass das eher günstig wird. Sie wollen nur Preise und etwas Deko kaufen. 

o Theresa: Ein Teil davon geht auch ins Tutiwochenende oder? 

o Fabi: Nein. Nicht von dem Topf.  

o Toni fragt nach der früheren Idee einer Zartbitterkooperation. Ist dafür dann noch 

Geld übrig?  

o Fabi: Sie wollen ja nicht alles ausgeben, deswegen wäre dafür noch Geld übrig. 

o Maja: Will Rückmeldungen von alle hören. Sie findet es wichtig, wenn nicht das 

ganze Geld ausgegeben wird. 

o Luise: Essen ja, Trinken weiß sie nicht wie das kontrolliert werden soll?  

o Toni: Essen plus 2 Runden schon okay.  

o Fabi: Wir können ihm vertrauen und er hat das im Griff. Er wird verantwortungsvoll 

mit dem Geld umgehen 

o Luca: Da vertrauen wir ihm und das ist auch die Meinung des AStAs 

• Fabi: Verträge mit den drei Clubs sind fertig und in Slack. 

• Nächste Woche ist das nächste Treffen der Tutis bei welchem Aufgaben verteilt werden. 

• Tuti-Shirts: Es gibt schon einen Beschluss dazu, nur produziert der ursprüngliche Produzent 

diese nicht mehr in der Farbe. Deshalb hat Fabi wo anders angefragt. Hier gibt es nicht genau 

das gleiche, aber ein ähnliches im gleichen Farbton für 15€. 
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• Neue Tutijacken sind sehr teuer. 78€ pro Jacke, früher lag der Preis bei 50€. Nun die Frage, 

ob der AStA für die 14 neuen Tutijacken eine Bezuschussung leisten könnte. Dies wird in 

TOP3 besprochen. 

• Luise: Wie lang ist das Anmeldetool noch geöffnet? 

Fabi: Bis zum Tutiwochenende. 

 

Yurek ist um 11:49 der Sitzung beigetreten. 

 

 

Tina – Aktuelles Kultursemesterticket 

• Anne ist leider nicht erreichbar, David hat ihre viele Infos gegeben 

• Sie ist jetzt auch in einer Grupp mit den anderen Universitäten und es soll Ende September 

jetzt wieder weitergehen 

 

Maurice - Bericht Flexx-Fitness 

• Kontext: Wir haben eine Kooperation mit Flexx-Fitness. Leider kam es bei denen in den letz-

ten Jahren öfter zu Diskriminierungsfällen. Mit dem Kölner Jugendring gibt es jetzt wohl die 

Möglichkeit mit Flexx Fitness ein Gespräch zu führe, was bis dahin nicht möglich war. 

• Nun gab es ein Treffen zur Vorbereitung auf dieses Treffen:  

• Gefordert sind: Aufarbeitung der Fälle und Rückerstattungen und Entschädigungen für die 

geschädigten Leute von damals 

• Falls die Kooperation des Jugendringes und Flexx Fitness nicht klappt, könnten wir nochmal 

selbst Druck machen 

• Flo: Sieht die Kooperation kritisch, die Bewertung von denen ist bei 1,4 Sternen. Viele Leute 

haben Diskriminierungsfälle geschildert 

• Luca: Erzählt, dass die Kooperation, wenn zwischen dem Marketing und denen ist und eher 

nicht mit uns. Maurice soll sich informieren was für eine Kooperation besteht und dann soll 

in der nächsten Sitzung geschaut werden, wie wir damit verfahren 

 

Maurice- Antidiskriminierungsarbeit an der Hochschule: 

• Letzte Woche gab es ein Treffen der ganzen Stellen der Hochschule im Senatssaal zum Ken-

nenlernen und sich organisieren  
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• Hier wurden eine bessere Absprache und Kommunikation für die Zukunft besprochen.  

 

Flo – AG-Programm: 

• Die AGs stehen. Es findet noch ein Treffen mit dem Hochschulsport statt, um sich noch end-

gültig abzusprechen. 

• 22 AGs, 2 kulturelle AGs.  

• Wasserspring AG nicht möglich, da Sauna öffnen energietechnisch nicht machbar ist und es 

wäre eine extra Aufsicht nötig. 

• Es wird auch bei der Ersti Woche eine AG-Vorstellung geben. Dienstag oder Donnerstag. 

• Dort sollen auch die hochschulpolitischen Listen die Möglichkeit haben sich vorzustellen.  

o Maurice: Gibt es dann dort auch wieder einen AStA Stand?  

o Luca: Maurice soll sich bitte darum kümmern, ob genügend Referent*innen da wären.  

 

Niko – Abfallmessung und Mensaumfrage: 

• Mehr Umfragen zu Ernährungsformen und Studiengänge stehen an 

• Da die Auswertung deutlich aufwendiger wird, werden externe Gelder nötig, um jemanden 

dafür anzustellen 

• NEIS und die Hochschule werden die Ergebnisse veröffentlichen, da diese recht spannend 

sind 

• KSTW versucht möglichst viele der Erkenntnisse mit einzubinden.  

• Die zweite Abfallmessung soll jetzt in den Ferien beginnen ab dem 19.9. 

• Über die Verteiler wurden dafür nochmal Werbung gemacht, bis dahin waren nur 5 von 40 

Schichten besetzt, danach sind jetzt 39 Schichten besetzt. Also richtig gut. Problem ist: die 

meisten machen nur eine Schicht und es gibt nur 20 T-Shirts für die Helfenden. Es wären 

aber 27 nötig.  

• Flo: es gibt noch genügend alte Puma T-Shirts im Keller, einfach nachfragen 

 

 

Toni muss leider los und kann nur noch online teilnehmen, weshalb Theresa das Protokoll über-

nimmt. 
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TOP 2: Diversity-AG Anfrage 

 

Joseph aus der Diversity AG berichtet von einer Idee „Talk like a Pirate Day“ am 19.9., dass eine Fech-

terin eine kostenfreie Probestunde angeboten werden soll. Joseph selbst würde nun vielleicht selbst 

ein Training anbieten und fragt nach den Fechtutensilien der Uni.   

Luise wendet ein, dass es eine Fechthalle (Nr. 6 oder 7) gibt.  

Maurice findet die Idee gut.  

Luca fragt, ob Maurice Joseph bei der Planung des Pirates Day unterstützen würde.  

TO DO MAURICE: UNTERSTÜTZEN VON JOSEPH BEIM PIRATE DAY.  

 

AG-Open House:  

Joseph hat mit mehreren AG Leiter*innen gesprochen und es hat sich herausgestellt, dass es manch-

mal schwierig ist, Präsenz der AG zu zeigen.  

In den USA gibt es manchmal in der ersten Uniwoche ein Openhouse um die AG vorzustellen.  

Luca gibt ihm die Info, dass Flo hauptsächlich für die AGs zuständig ist und Joseph wird mit ihm in 

Kontakt treten. 

 

Halloween Party:  

Ähnlich zur Asta Beach Party möchte er wie bei ihm zu Hause in Alaska ein „Stardust ball“ veranstal-

ten.  

Das Meinungsbild der AStA:  

Maurice findet die Idee gut und sieht es auch mit internationalem, amerikanischem Bezug. 

Eva schließt sich dem an und findet gut für die Erstis, um zu connecten.  

Wegen des Feiertags am 01.11. bietet sich der 31.10. an, die Frage bleibt offen, ob nicht bereits alle 

Clubs verbucht sind aufgrund von Halloween.  

Luca sagt, dass Rio und Nico verantwortlich für Events sind (beide leider nicht anwesend). Er gibt Jo-

seph den Rat sich an die Beiden sowie an Toni (wegen SGS) zu wenden.  

Joseph erzählt bereits von seinem Plan eine LiveBand dort spielen zu haben.  

Allgemein herrscht ein positives Meinungsbild der Idee gegenüber.  
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Campus Event: 

Entfällt vermutlich wegen der großen Halloweenparty. Ursprünglich ging es um einen Kostümcontest 

auf dem Campus.  

 

Joseph verlässt die Sitzung. 

 

TOP3: Bezuschussung Tuti Jacken  

 

Fabi berichtet, dass ursprünglich die TutiJacken selbst zu bezahlen waren.  

Durch die steigenden Preise möchte er einen Zuschuss von 18,50/28,50€ für 14 Jacken beantragen.  

Luise findet bereits „Restanteil“ 50/60 Euro schon viel für eine Jacke und spricht sich für den Zu-

schuss aus. 

Insgesamt handelt es sich dabei um einen Betrag um 258 oder 399 Euro.  

Fabi ergänzt als Mittelding 329€ 

Luca stellt die folgenden drei Vorschläge zur Abstimmung.  

Vorschlag eins: keine Unterstützung 

Vorschlag zwei: Unterstützung von 18,50€ pro Jacke 

Vorschlag 3: Unterstützung von 28,50€ pro Jacke 

 

Niko fragt, ob wir nicht sicher abklären sollten, ob das Budget im Haushalt ist.  

Fabi sagt, dass eine genaue Planung für die jetzige Einführungswoche schwierig ist. Theresa stimmt 

dem zu, spricht sich aber gegen die 400€ aus und würde die 258,-€ bevorzugen, da die letzten Jahre 

keine Jacken im Haushalt enthalten war und sich an diesen Haushalten orientiert wurde. 

Luca fragt nach weiteren Meinungen. Er selbst sieht Fabi in der Verantwortung in Zusammenarbeit 

mit Theresa den Haushalt im Blick zu behalten, da vor allem der Posten der Erstsemester*innen sehr 

groß ist. 

Fabi zieht den Vorschlag 3 zurück. 

Die Abstimmung wird fortgesetzt.  

Vorschlag 1: keine Stimme dafür  

Vorschlag 2: 8 Stimmen dafür 
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keine Enthaltungen 

Damit ist der Vorschlag 2 Unterstützung von 18,50€ pro Jacke angenommen. 

 

Fabi verlässt die Sitzung um 13:10 Uhr.  

 

Luca schließt den TOP. 

 

Zwischenbericht Yurek:  

 

LSF Beratung 

Yurek berichtet von der LSF Beratung Online mit 9 Berater*innen und ihm. Es haben 128 Personen, 

größtenteils Erstis, teilgenommen. Es gab erst eine allgemeine Einführung von Yurek und anschlie-

ßend eine Beratung pro Studiengang. Danke an die Berater*innen.  

Er hatte die Beratung für das Lehramt unterschätzt.  

Oft waren noch grundlegende Fragen offen. Er wird diese Info auch an die Spoho weitergeben.  

 

Koordinationstreffen der Lehramtsstudiengänge 

Es gab nicht viel Änderungen, ein paar Änderungen im Master. Im Bachelor Sport gibt es weniger 

Module, aber dafür größere Module aufgrund der Evaluation. 

Z.B. ein großes Didaktikmodul. Es wurde ein Praxismodul gestrichen und dafür soll ein wissenschaftli-

ches Denken und Arbeiten Modul eingefügt wurde. 

Er wird weiter dranbleiben und sich für möglichst studierendenfreundliche Möglichkeiten einsetzen. 

 

LAT Treffen 

Es wurde eine Stellungnahme zu den steigenden Kosten für die Studis veröffentlicht. Die Vereinigung 

der deutschen Studierendenwerke hat ebenfalls eine Stellungnahme veröffentlicht.  

Flo ergänzt, dass es auch wichtig ist, dass nicht-bafög-beziehende Studis berücksichtigt werden soll-

ten.  

Yurek nimmt den Punkt mit auf.  
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Lange Nacht der Hausarbeiten 

Es ist alles vorbereitet. Anna vom Asta Service unterstützt Yurek bei dem Catering und die Work-

shops werden von den beiden Beratern geplant.  

Lukas, der bisheriger Schreib AG Leiter, hört kommende Woche auf und Simon kommt als Nachfol-

ger.  

Er hat keine Schreibberater-Ausbildung wie Lukas. Yurek hat sich bei verschiedenen Stellen für ein 

Angebot einer solchen Ausbildung informiert. Er hat bereits einen Antrag auf Bewilligung für Ausbil-

dungsmittel eingereicht und wartet auf Rückmeldung der QVK. 

Herr Knigge hat Yurek die Info gegeben, sich mal mit Frau Jost zusammen zu setzen.  

Herr Knigge würde gerne eine informelle Veranstaltung von Dozent*innen und Studierenden zum 

Thema Hausarbeiten anbieten. 

 

UK Studium und Lehre 

Yurek wusste nicht, dass er als Nicht Mitglied nicht an der UK Sitzung teilnehmen durfte. Er wird sich 

demnächst persönlich bei Herr Kleinert vorstellen und kann gerne Fragen aus dem AStA mit zu dem 

Treffen nehmen. 

Maja stellt die Überlegung an, dass bei der bezahlten Ausbildung einer Schreibberater*in vielleichte 

ein Vertrag zum Leiten der Schreib AG aufsetzen könnte. 

Yurek hat dieses bisher noch nicht mit Simon festgelegt, hat dieses aber auch im Hinterkopf. 

Flo ergänzt, dass solche Verpflichtung üblich sind und betont die Vorteile der Ausbildung.  

Luca schließt den Zwischenbericht von Yurek.   

 

 

TOP4: Rückmeldung Justiziar Vergütung  

 

Luca berichtet, dass er sich beim Justiziar erkundigt hat, ob die Vergütungsregelung so wie sie aktuell 

festgelegt ist, rechtlich korrekt ist. 

Generell ist es rechtlich in Ordnung, wenn alle Mitarbeiter*innen ausreichend Stunden leisten.  

Allgemein ist das StuPa das verantwortungstragende Organ und Luca wartet daher die anstehende 

StuPa Sitzung am kommenden Mittwoch (14.09) ab. 

 Valentina fragt wegen der Anpassung auf 520,-€ ab Oktober nach.  
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Luca sagt, dass das generell noch entschieden werden muss. Aber zuvor steht die StuPa Sitzung an 

und alles weitere wird dann geklärt.  

 

 

TOP5: Köln/Siegen-Pendler 

 

Luca berichtet, dass ab dem 16.09. Bauarbeiten auf der Zugstrecke Köln - Siegen stattfinden werden. 

Autofahren ist keine mögliche Alternative bei den Spritpreisen.  

Gerade Lehrämtler, die auch in Siegen studieren sind daher auf eine Hybride Lehre angewiesen. 

Luca schlägt vor, entsprechende Maßnahmen vorzubereiten.  

Toni hat bereits dem Asta der Uni Siegen geschrieben und sieht Yurek und sich für die Problematik in 

der Verantwortung.  

Luca möchte hierzu auch das Gespräch zur Hochschule selbst suchen, um Input zu bekommen und 

die Kooperationen zu fördern/ fordern.  

Luca betont auch noch die Dringlichkeit, auf Grund des Semesterstarts. 

 

Er schließt den Punkt.  

 

 

TOP6: KStW 

 

Niko stellt die Änderung des Zahlsystems in der Mensa ab dem 01.03.23 vor.  

Zahlungssystem ändert sich am 01.03. auf alle Systeme (auch Google Pay wird enthalten sein), dann 

können auch Internationals zahlen. Bis dahin geht auch Barzahlung, sagt Frau Wiggers. Er fragt nach, 

ob das stimmt. 

Die Preiserhöhung wird ca. 10% betragen, ähnlich zur allgemeinen Lage bedingt durch die Inflation. 

Darüber hinaus ist semesterweise ein Austausch mit dem KStW von Frau Wiggers gewünscht. Bspw. 

zur Umgestaltung des Bistros.  

Die Umgestaltung des Bistros wird im kommenden Semester geplant und bald stattfinden. 

Niko fragt, ob wir einen WERK Beauftragten stellen, der sich hierum kümmert. 

Toni findet die Idee einer verantwortlichen Person für die Mensa gut.  
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Luca fragt, ob wir eine Person bestimmen möchten. Toni ist im Verwaltungsrat und deshalb dafür 

nicht verantwortlich.  

Luise sieht es im Aufgabenbereich ihres Referats (unter Vorbehalt, ob sie den Masterstudienplatz be-

kommt).  

Luca stellt es zur Meinungsabfrage, dass Luise Verantwortliche für die Mensa wird.  

Allgemein positives Meinungsbild hierzu. 

 

Luca schließt den TOP. 

 

Es wird über eine Sitzungsverlängerung bis 15:00 Uhr diskutiert.  

Luca stellt den Antrag auf Verlängerung der Sitzung bis 15:00 Uhr.  

6 Stimmen dafür. 

2 Enthaltungen  

 

Sitzungspause von 5 Minuten.  

 

 

Florian übernimmt das Protokoll für Theresa. 

 

 

TOP9 und TOP10 werden vorgezogen. 

 

TOP9: Außerordentliche Bezahlung einer AG Leiterin 

Florian: Ich stelle den Antrag, dass Eva Kwasny, als Anerkennung für ihre Leistungen bei der AG Lei-
tung der Jazzdance AG, aus dem überschüssigen AG Budget, bezahlt wird, obwohl vertraglich keine 
Vergütung vorgesehen war.  

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.  

 

TOP10: CampusTag Stand AStA 
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Maurice berichtet von der Planung eines AStA Standes beim Campustag.  

Dieser findet am 17.09. statt.  

Hierfür werden noch Freiwillige gesucht, die den Stand betreuen würden.  

 

Luca erwähnt: Künftig bitte ein paar mehr Details zu sammeln um sie in dem TOP zu Präsentieren 

 

TOP7: ASTA Projekt Foodsharing Alex Hennig 

Nico berichtet: 

Alex hat sich mit einer Initiativbewerbung an uns gerichtet um das Foodsharingprojekt zu überneh-

men und voranzubringen. Die Bewerbung liegt in ASANA vor.  

Er möchte keine Vergütung haben, sondern möchte auf den Aspekt des Umgangs mit Lebensmitteln 

aufmerksam machen. 

Nico überlegt, ob Alex als vorübergehender ASTA Mitarbeiter eingestellt werden sollte.  

Flo: Findet, dass Foodsharing eine Ehrenamtliche Tätigkeit ist, weswegen keine Vergütung notwendig 

wäre 

Nico: Spricht sich dafür aus ihn einfach mal für die nächste Sitzung einzuladen, um eine zukünftige 

Zusammenarbeit zu besprechen.  

 

Luca: Spricht sich dafür aus ihn kennenzulernen und geht auf seine Bewerbung ein, in der er schreibt, 

dass er keine Aufwandsentschädigung haben möchte.  

Nico: Würde gerne seine Bemühungen dennoch vergüten.  

 

 

TOP8: IT agile Schulung  

Nico: Vorschlag ein neues Tool einzuführen namens Miro 

Luca: Benötigt an sich kein neues Tool, sondern nur als additives Tool, welches in Arbeitsgruppen ge-

nutzt werden könnte, aber keine Pflicht ist.  

Nico: Hat dem Punkt einen Link angefügt, zu einem Workshop (Aguile Teamwork oder so?) mit dem 

Thema Zusammenarbeit im Team im Bereich der Onlinemeetings 

Es gibt wohl keine anderen Workshops, die in Präsenz stattfinden könnten. Es ist auf jeden Fall etwas 

anderes als eine IT Schulung.  
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Luca: Bittet um ein Meinungsbild 

Flo: Ist das ganze Zweckgebunden oder nur als allgemeine Fortbildung gedacht? 

Luca: als Fortbildung 

Luca: Generell findet er es cool an unserer Arbeit zu arbeiten und sich auf Fortbildungen weiter schu-

len zu lassen. Er weiß aber nicht, ob das das Ziel war, eine IT Schulung zu haben.  

Sollten Defizite auftauchen, sollte überlegt werden auf solche Schulungen und Workshops zurückzu-

greifen.  

Nico: Der Workshop kommt auf jeden Fall aus dem Bereich der IT, hat das Ziel über einfache Tools 

die Zusammenarbeit zu verbessern. Da er einen guten Zugang zum Anbieter hat könnte er auch ei-

nen vernünftigen Preis aushandeln.  

 

Maja: Möchte Fortbildungen nur angehen, wenn gerechtfertigte Gründe vorliegen.  

 

Luca: Möchte, dass Nico ein Angebot einholt und wir dann anschließend mehrere Meinungen noch 

einholen, ob ein solches Angebot angenommen werden sollte oder nicht.  

Nico: Er kann gerne ein Angebot einholen, es müssten jedoch mehrere Angebote eingeholt werden 

wegen des Preises. 

Luca: Nachdem das Angebot eingeholt wurde, können wir überlegen, ob es noch weitere Alternati-

ven in Köln gibt.  

 

TODO: Angebot einholen. 

 

TOP11: Energiesparen 

Wird auf die nächste Sitzung verschoben, da Toni nichtmehr in der Sitzung ist. 

 

Sonstiges:  

Mailweiterleitung 

Luca: Regelung zum Weiterleiten der Mails: Spezifisch jemanden in den E-Mails nennen der für die 

Themen verantwortlich ist.  

Thema Vorbereitung Eignungstest 

Luca: Wir helfen im Thema bei den Übetagen, können aber nicht noch mehr Zeit aufgeben und stellt 

die Frage, inwieweit die Verantwortung bei uns liegt.  
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Luise: Durch den Übetag ist die Vorbereitung schon ganz gut was Tipps angeht, es sollten aber Hilfe-

zettel oder ähnliches angeboten werden.  

Es sollten aber keine Zusatzangebote eröffnet werden. Es sind sonst einfach zu viele, um das ganze 

anzubieten -> Es kann auch auf Spielplätzen zum Beispiel Reck geübt werden.  

Flo: Es geht nicht drum ein Angebot zu schaffen, sondern um eine Weiterleitung zu schaffen. 

Maja: Man könnte einen Aufruf machen in der Studierendenschaft, um eine Vorbereitung anbieten 

zu können. Spohostudierende bieten entgeltlich Hilfe für eine Vorbereitung an.  

Luca: Das ganze würde wieder extern stattfinden und zu viel Zeit in Anspruch nehmen.  

Eva: Wie sieht es aus mit GIB? Das Ganze würde gerade wegen des Migrationshintergrundes gut pas-

sen.  

Luise: Findet die Idee von Maja an sich cool ,aber nicht realisierbar und würde gerne Hilfemöglichkei-

ten auf die Homepage setzen. Sieht den AStA nur in der Rolle der Informationsweiterleitung 

 

Luca: Zusammenfassung: Toni sollte die E-Mails explizit an Personen richten, damit keine Probleme 

auftauchen, dass sich niemand dafür verantwortlich sieht.  

 

Toni: „So ist auch das aktuelle Vorgehen. Ich leite die Mails an die jeweils betreffende Person weiter. 

Nur Mails, die ich nicht eindeutig zuordnen kann, schicke ich an den internen Verteiler mit der Frage, 

wer sich hierfür zuständig fühlt. Deshalb ist es wichtig, dass alle ein extra Postfach für die info@ 

Mails erstellen, damit nicht trotzdem alle alle Mails lesen. Denn es ist ja als Zeitersparnis gedacht. 

Deshalb leite ich euch die relevanten Emails weiter, auf die ihr dann antworten sollt. Deswegen ant-

wortet auch bitte nicht auf nicht an euch adressierte info@Mails, da die Leute dann wahrscheinlich 

zwei Antworten erhalten.“ 

 

Punkt wird abgeschlossen mit dem Konsens das Mädchen an GIB weiterzuleiten.  

 

Der letzte Punkt wird in die kommende Sitzung aufgenommen, wenn Theresa anwesend ist wegen 

Fragen zum Haushalt. 

 

Die Sitzung wird beendet um 14:56 
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Zusammenfassung der To-Do’s und Beschlüsse 

To Dos: 

- Luca: Fragt nach, ob der Geldtopf gedeckelt ist oder sowohl der Pavillon als die Umgestaltung 

möglich ist. 

- Nicolas: Formulierung für das Dokument bzgl. einer Teilnahme in Präsenz an AStA-Sitzungen 

(How To AStA) anfertigen und  

- AG mit Eva, Rio & Maja: Notwendigkeit eines Projekts für Öffentlichkeitsarbeit herausstellen 
und gegebenenfalls Stellenbeschreibung anfertigen (bisher wurde sich nicht zusammenge-
setzt, da Eva im Urlaub war) 
 

- Nicolas kümmert sich um Ladekabel für die Baustrahler 
 

- Maja: Suche nach Senatsprotokollen 

- Maurice: Beleuchtung an dunklen Stellen der Spoho 

- Maurice: Welche Kooperation besteht zwischen Flexx-Fitness und der Spoho? 

- Maurice: Organisation eines AStA Standes während der Ersti-Woche 

- Maurice: Unterstützen von Joesph beim Pirate Day 

- Toni, Yurek, Flo, Luca: Lösung der Pendlerproblematik von Siegen – Köln 

- Luise: Neue Mensabeauftragte? 

- Maurice: Freiwillige für den CampusTag Stand suchen 

- Niko: Alex in eine AStA Sitzung einladen 

- Niko: Angebot für IT-Schulung einholen 

-  

 

Beschlüsse: 

- Vorschlag 2 wurde einstimmig angenommen. Die 14 neuen Tutijacken werden mit 18,50€ 

pro Jacke unterstützt. 

- Eva Kwasny wird, als Anerkennung für ihre Leistungen bei der AG Leitung der Jazzdance AG, 
aus dem überschüssigen AG Budget, bezahlt, obwohl vertraglich keine Vergütung vorgesehen 
war. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.  

 

 


